
学生による出前講座「身近な SDGｓを学ぼう！」アンケート 
          

令和 3年 10月 19日（火） 

小倉北区 A市民センター                   

 

参加者  市民 15名（アンケート回答者 11名） 

 

今回の講座の感想、ご意見を聞かせて下さい。 

・ 丁寧な説明でＳＤＧｓ・ジェンダーの事がよくわかりました。（多数） 

・ 今回のような講座（学生さんの研究を聞く）はとても丁寧で分かり易く

感動でした。「ＥＳＤはＳＤＧｓを達成させるためのエンジン」は、分か

り易い説明ですね。 

・ プロジェクターを使って非常に分かり易く説明してもらえました。 

・ 飢餓ゼロは日本では何パーセントあるかな？ 政治も問題なのでは。 

スーパーで日付のある商品は、誰もが長い日付のを下から取っているの

で、これは何か考えて欲しいと思いました。 

・ ＳＤＧｓは限りなく奥深いと思う。１０/１９付の朝日新聞朝刊にて地球

会議 2021の記事を見たばかりで、再度参考になりました。 

・ とても参考になりました。ゴミの問題はとても気になっています。少な

くしようと思っても、なかなかできません。皆で協力しないといけない

と思います。 

・ 毎日の生活の中で、無駄をしていないかよく考えてみる必要があると思

います。 

一人一人が自覚し取り組んでいかないといけないと思いました。 

・ 大学生が学んだことをとても分かり易く説明して下さいました。パワー

ポイントも分かり易かったです。ＳＤＧｓや 17 のゴールといった言葉

を聞いていても内容まではよくわかっていなかったのですが、今日の講

座で身近な事なのがよくわかったので、自分でも取り組めることを見つ

けます。 

・ タイトル通り、ＳＤＧｓを身近に感じられる内容でした。それぞれのゴ

ールの話でも最後に「私たちができること」が入っており、自分なら何

から始められるか考えることが出来ました。 

資料の作成から発表まで、人に説明するのは難しく努力されたことと思

います。一点だけ気になったのは、プロジェクター画面を見ながら説明

すると、説明者が後ろもしくは横を向いてしまうので、手元に資料を用

意するなど、再考されたら良いのではと思いました。お疲れさまでした。 

 


